



Abteilungsleiterin:  
Ulrike Strauch  
Tel.: 05161 - 6922

## Kreisturnfest 2018, wir waren dabei

Am Samstag, den 08.09.2018, haben einige Kinder aus den Kinderturngruppen am Kreisturnfest teilgenommen. Ziel war es, den Kindern das Wettkampfgeschehen nahezubringen. Treffen war um 08.00 Uhr am Klosterseeparkplatz, pünktlich ging es mit dem Bus los nach Munster.

Das Turnfest hielt für alle Altersgruppen etwas bereit. Als Erstes stellte sich die Gruppe dem Handstand TÜV auf dem Außengelände, welcher einige Teilnehmern schon mal auf die Probe stellte. Dann ging es weiter in die Halle zum Trampolin- und Airtrackspringen. Das hat allen viel Spaß gemacht. Auch das Fechten haben einige von uns ausprobiert.

Im Anschluss ging es wieder an

die frische Luft zur Slack-Line und zum Tischtennispielen, eine neue Erfahrung, denn es wurde am runden Tisch im Kreis gespielt.

Beim Fahrrad-Ergometer wurden von uns Glühbirnen zum Leuchten und Radio und Wasserkocher zum Laufen gebracht. Sehr schön war auch, dass wir den Turntiger persönlich kennengelernt haben.

Beim anschließenden Fitnesstest musste gefühlt, getragen und getastet werden, Wäsche aufgehängt und zusammengelegt werden. Auch dabei gab es viel zu lachen.

Alle Teilnehmer haben sich viel Mühe gegeben und wurden mit einer Medaille belohnt, Fazit...es war ein schöner Vormittag.

